



El gobernador Manuel Velasco anunció que no habrá aumento de impuestos durante el 2016.

EL ESTADO AVANZÓ EN LA TRANSPARENCIA DE SUS FINANZAS

Chiapanecos dejarán de pagar tenencia vehicular el próximo año

A fin de apoyar la economía de los chiapanecos, el gobernador Manuel Velasco incluyó la propuesta de eliminar el pago de la tenencia vehicular dentro del paquete fiscal del próximo año que presentará al Congreso del estado.

Esto lo anunció el mandatario en un mensaje emitido a través de las redes sociales y diversos medios de comunicación, luego de referir que este impuesto significa una importante entrada para la economía del estado, pero también un gran impacto en los bolsillos de los propietarios de autos.

En este marco, también informó que para el 2016 no habrá aumento de impuestos y explicó que estas decisiones no afectarán ni las inversiones en infraestructura

ni los programas sociales que impulsa su administración.

Asimismo, precisó que durante tres años su gobierno ha trabajado de manera comprometida y ha tomado decisiones de forma responsable a fin de fortalecer la economía de Chiapas, trabajo que se ha visto reconocido por instancias como Fitch Ratings, una de las principales calificadoras a nivel internacional, la cual explicó que la entidad sureña ha mejorado su calificación financiera y lo ubicó como un gobierno económicamente estable.

Aunado a esto, destacó que recientemente el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) colocó a Chiapas como uno de los estados que presentó mayor avance en la transparencia de sus finanzas en el último año.